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lasst euch nicht verkoehlern.

Der lars hatte keine große auswahl und dort eben die chance auf ein gesundes einkommen.
Solange er jetzt keine schwärmerischen Interviews gibt ala "Das Gesamtkonzept hier hat mich
so überzeugt, die Jugendarbeit, die Fans.. hier stimmt einfach ALLES" is doch alles in Ordnung.

RB kauft sich nu eben abgehalfterte Profis ala Kläsener und Müller und für die Liga taugt das
auch. Hat irgendwer was anderes erwartet?

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/19738-lars-m%C3%BCller/?postID=407134#post407134
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